
Requerimento Nº 277/2023

                        CONSIDERANDO que, chegou até nosso gabinete pedido de um morador 
residente na Rua Vinte de Novembro número 683 no Bairro Quinta da Boa Vista, relatando que 
um poste de madeira está com a fiação encostando no telhado da casa dele. 

CONSIDERANDO que, de acordo com a Agência Nacional de Energia Elétrica 
(Aneel) e Agência Nacional de Telecomunicações (Anatel), que informaram que a 
responsabilidade pela manutenção da fiação é das empresas distribuidoras de energia elétrica e 
operadoras de telefonia.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie à direção da EDP 
São Paulo, que se efetue a troca do poste de madeira da Rua Vinte de Novembro número 683 no 
Bairro Quinta da Boa Vista e faça o remanejamento dos fios para uma altura padrão.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 16 de outubro de 2023.

Luiz Carlos de Paula Coutinho
Vereador – PSDB
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